

Perte de contrôle



© Heilsarmee Schweiz / Libre de droits

Dans le centre d'accueil de nuit de l'Armée du Salut de Steffisburg, ouvert spécialement en cette crise du coronavirus, Daniel M. a changé sa vie du tout au tout.

Daniel M.* avait bien réussi dans sa vie : une super profession, un bon salaire, un bel appartement et la liberté de poursuivre ses intérêts. À un moment donné, il a perdu le contrôle de sa vie en la menant de manière frénétique, jusqu'à ce qu'il perde tout. Pendant la crise du coronavirus, il a trouvé un toit à l'Armée du Salut de Steffisburg, près de Thoune.

** Nous avons utilisé un nom fictif et la photo d'une autre personne afin de protéger la vie privée de la personne concernée.*

Le mailing actuel des donateurs raconte l'histoire émouvante de Daniel M. et comment il a pu changer de vie grâce à l'aide des collaborateurs de l'Armée du Salut.

Son histoire vaut la peine d'être lue ! [Des histoires écrites par la vie](#)

Nous sommes là pour les personnes touchées par l'addiction.

Plus d'informations sur le sujet : armedusalut.ch/addiction

Auteur

La Rédaction

Publié le

12.5.2021